



Regionaljournal Steiermark



Polizeiporsche auf steirischer Autobahn erfolgreich

Mit dem Porsche 911 im Polizeidesign gelang es Polizisten der Landesverkehrsabteilung Steiermark am Montagvormittag, 14. August 2017, gleich zwei Verkehrssünder aus dem Verkehr zu ziehen. Sie werden angezeigt.

Gegen 10:15 Uhr nahmen Polizisten der Autobahnpolizeiinspektion Trieben mit dem Polizeiporsche die Fahndung nach einem kroatischen Sattelfahrzeug auf der A9 Phyrnautobahn in Fahrtrichtung Linz auf. Nach ihm wurde wegen auffallend gefährlicher Fahrweise gefahndet. Verkehrspolizisten hielten den 39-jährigen kroatischen Lkw-Lenker schließlich im Bereich der Autobahnabfahrt Rottenmann an und überprüften ihn.

Die Polizisten stellten eine erhebliche Alkoholisierung und zum Teil schwerwiegende Übertretungen der Lenk- und Ruhezeiten fest. Dem 39-Jährigen wurde der Führerschein abgenommen und die Weiterfahrt untersagt. Eine Sicherheitsleitung wurde eingehoben. Er wird angezeigt.

Schon zuvor gegen 09:30 Uhr zogen Verkehrspolizisten einen Alkolenker, ebenso auf der A9 Pyhrnautobahn in Fahrtrichtung Linz, aus dem Verkehr. Der 47-jährige Fahrzeuglenker aus dem Bezirk Braunau/OÖ verursachte im Baustellenbereich des Selzthalttunnels einen Verkehrsunfall mit Sachschaden, wobei er eine Baustellenabsicherung und ein anderes Fahrzeug streifte. Der 47-Jährige war schwer alkoholisiert. Ihm wurde der Führerschein abgenommen. Er wird angezeigt.

Der Porsche 911 im Polizeidesign war zuletzt vergangenes Wochenende beim MotoGP in Spielberg zu sehen. Bis Ende Oktober 2017 wird der voll einsatzfähige Sportwagen noch auf den Autobahnen durch ganz Österreich unterwegs sein.

